

Fría noche de sustos y gritos



Se acerca el día de muertos y como ya es tradición, el miércoles 25 de octubre alrededor de las 18:00 hrs, se realizó el pabellón del terror, en el Tecnológico de Monterrey en Irapuato, el cual es organizado por los alumnos de primer semestre de preparatoria.

Este año los pabellones estuvieron inspirados en diversos cuentos de terror con los que estuvieron trabajando a lo largo del semestre y cada uno de los seis grupos debía construir su pabellón desde cero. Los equipos se organizaron y trabajaron durante días para lograr que su pabellón fuera el más terrorífico (aunque solo tuvieron dos días para su montaje), ya que son evaluadas por un jurado que al final de la noche premia al mejor pabellón.

A pesar de que fue una noche fría y con demasiado viento eso no evitó que el evento contara con una gran asistencia, ni afectó el compromiso de los jóvenes, quienes con sus espectaculares disfraces, caracterización y actuación lograron que el evento fuera un éxito y no dejaron de generar sustos dentro y fuera de los pabellones.

A la mitad de la velada el público pudo disfrutar de una presentación por parte del grupo de baile Jazz, pero esto no significó una pausa en los sustos, pues sus atuendos y la coreografía que presentaron también estaban relacionados con la temática de terror que envuelve a estas fechas.

Finalmente llegó el momento de escuchar la premiación de los pabellones y el premio al pabellón más terrorífico fue para el grupo 05 con su pabellón inspirado en el cuento "Las ratas de las

paredes” de H. P. Lovecraft. Además de este premio se otorgaron las siguientes menciones:

- A la mejor narración – Grupo 03 “No tengo boca y debo gritar” de Harlan Ellison
- Pabellón más creativo – Grupo 06 “Un horror tropical” de William Hope Hodgson
- Mejor vestuario relacionado con la historia – Grupo 04 “La mujer alta” de Pedro Antonio de Alarcón
- Mejor ambientación – Grupo 02 “La casa vacía” de Algernon Blackwood
- Mejor caracterización – Grupo 01 “El fumador de pipa” de Martin Donisthorpe Armstrong

Agradecemos la asistencia de la comunidad y felicitamos a todos los chicos de primer semestre por el gran trabajo realizado y por mantener vivas las tradiciones del campus.